



Konstanz bei Verantwortungsträgern

Vorstand geht nicht auf Tauchstation

Siegburg. Kein leichtes Jahr liegt hinter der mit Siegburg eng verbundenen Tauchsportgemeinschaft Sankt Augustin. "Durch den Totalausfall des Augustiner Freibades im Sommer und der sehr eingeschränkten Möglichkeiten im Hallenbad Niederpleis kann man aktuell nicht wirklich von Tauchbetrieb und schon gar nicht von Ausbildung sprechen", meldet man uns.

Da macht die personelle Konstanz im Verein Mut. Bei der Jahreshauptversammlung stellte sich nahezu der gesamte Vorstand zur Wiederwahl und wurde von den Mitgliedern bestätigt: Vorsitzender Karl-Heinz (Kalle) Mons, Geschäftsführerin Claudia Maier, Kassenwart Manfred Dieroff, Sportwart Frank Bucher, Jugendwart Markus Budzinski, Vereinswart Andre Heisig, Pressewart Stefan Ott. Zur Prüfung der Kasse wurden gewählt: erster Kassenprüfer Remo Winz, zweiter Kassenprüfer Daniel Recht, Ersatzkassenprüfer Dr. Lars Doberitz.

Einen großen Dank schicken die Verantwortlichen an die Adresse von Manfred Dieroff, den neuen Schatzmeister, und an genannte Kassenprüfer, die ebenfalls frisch hinzukamen: "In Zeiten von Corona und den daraus resultierenden Mehrbelastungen ist es nicht selbstverständlich, Aufgaben in einem Verein zu übernehmen."

Foto (Stefan Ott): Deep Blue Divers